



IPC en mayo sube menos que lo esperado por el mercado y la inflación en 12 meses baja del 9%

## DIARIO FINANCIERO

Inicio > DF LAB > Cambio Climático

Cambio Climático

# Conexión Kimal Lo Aguirre obtiene crédito verde para línea de transmisión de ERNC que conectará Antofagasta con Santiago

HSBC Hong Kong prestará US\$ 160 millones, en tanto sus accionistas, Transelec e ISA Inversiones Chile, aportarán igual monto cada uno, bajo las mismas condiciones de un préstamo verde.

Por: | Publicado: Jueves 8 de junio de 2023 a las 04:00 hrs.



---

Compartir



Conexión Kimal Lo Aguirre, empresa a cargo del desarrollo, construcción y operación del proyecto de transmisión eléctrica de energías renovables Kimal Lo Aguirre -que unirá Antofagasta y Santiago- obtuvo un crédito verde para financiar parte de la iniciativa.

La compañía, propiedad en partes iguales de Transelec, ISA Inversiones Chile y HVDC Transmission SpA, concretó un acuerdo de financiamiento con el banco HSBC Hong Kong por un préstamo Green Label de US\$ 160 millones.



# 25%

## DEL COSTO TOTAL LO FINANCIARÁN CON EL CRÉDITO VERDE Y PRÉSTAMOS DE SUS ACCIONISTAS BAJO CONDICIONES SIMILARES.

---

Aquiles Vargas, CFO de la firma, dijo que “queremos tener en todos los ámbitos del proyecto mucha consistencia con temas ambientales y sociales. Para los primeros avances, llevamos a cabo un proceso competitivo en todo el mundo para obtener un crédito de este tipo, y dimos con el banco HSBC”.

En conjunto, Conexión Kimal Lo Aguirre obtuvo otros dos créditos de US\$ 160 millones cada uno, entregados por los accionistas de la empresa, Transelec e ISA Inversiones Chile, bajo las mismas condiciones que un crédito verde.

Este tipo de préstamos se otorgan bajo los Principios de Créditos Verdes lanzados en 2018 por la Loan Market Association, a proyectos con objetivos de sostenibilidad ambiental, en este caso, la iniciativa aporta a la transición energética. Tienen una estructura similar a los préstamos corporativos tradicionales, pero la empresa debe tener objetivos, beneficios y métricas claras de sostenibilidad y debe precisar el uso de los fondos y entregar reportes.

Vargas afirmó que los tres créditos -US\$ 480 millones- equivalen al 25% de la inversión total del proyecto, los que serán utilizados en la etapa previa a la obtención de la Resolución de Calificación Ambiental (RCA) -fase actual del proyecto- en acciones como asegurar terrenos, anticipos a los contratistas e implementar planes sociales.

Respecto del financiamiento para las siguientes fases, explicó que una vez que obtengan la RCA, el proyecto cambia de categoría de riesgo al obtener esa aprobación y “a partir de ahí, volveremos a recorrer los mercados para levantar créditos verdes por un monto de entre US\$ 1.000 millones y US\$ 1.600 millones”.

El proyecto Kimal-Lo Aguirre fue adjudicado a la empresa Conexión Kimal Lo Aguirre en 2021, el cual tendrá una extensión de 1.350 kilómetros en la que transportará hasta 3.000 MW de energía, y pasará por cinco regiones y 28 comunas.